



COMUNICACIÓN FUNDACION EDUCACIONAL HEINRICH RBD 25716-8

Ñuñoa 12 de junio de 2024

Estimados Padres, Madres y Apoderados

Esperamos que al recibo de este mensaje se encuentren bien.

Nos dirigimos a ustedes para informarles sobre un cambio relevante en relación con el arancel escolar, de acuerdo con la Resolución Ministerial N° 213 del 24 enero de 2024.

Durante los últimos años el arancel se ha mantenido sin alzas, sin embargo, a partir del próximo ciclo escolar, esto es año escolar 2025, el arancel mensual se ajustará a 100.000 pesos. Esta actualización se ha determinado siguiendo las pautas establecidas en la mencionada resolución ministerial y tiene como objetivo garantizar la sostenibilidad y calidad educativa de nuestra institución.

Entendemos que cualquier modificación en los costos educativos puede generar preocupaciones, por lo que deseamos asegurarles que este ajuste se ha realizado con absoluta transparencia y con el compromiso de seguir ofreciendo una educación de excelencia a sus hijos e hijas.

Nos comprometemos a seguir brindando un ambiente educativo seguro, estimulante y enriquecedor para el desarrollo integral de cada estudiante. Además, estaremos disponibles para responder cualquier consulta o inquietud que puedan tener al respecto.

Agradecemos su comprensión y apoyo continuo mientras trabajamos juntos para mantener y fortalecer la calidad educativa que caracteriza a nuestra institución.

Quedamos a su disposición para cualquier consulta adicional.

Atentamente,

Esteban Varas Madariaga
Director Colegio New Heinrich High School
Fundación Educacional Heinrich